

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan berkah, kasih sayang serta karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Media pembelajaran *E-Booklet* dengan Metode Mnemonik pada Materi Sistem Gerak di SMAN 13 Medan”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari selama penulisan skripsi ini tidak lepas dari do’a dan dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh pihak yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi ini. Rasa terima kasih ini penulis sampaikan kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D., selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi yang sudah membantu dalam pengurusan administrasi selama masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang senantiasa membimbing dan mengarahkan penulis dengan penuh keikhlasan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd., Bapak Halim Simatupang, M.Pd., Ibu Salwa Rezeqi, M.Pd., selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.S. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang senantiasa membimbing dan mengarahkan penulis selama masa perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., Dr. Hasruddin, M.Pd., Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., Aristo Hardinata, S.Pd., M.Pd., selaku para validator ahli dalam penelitian ini yang telah memberikan saran dan masukan untuk penyempurnaan penelitian yang dilakukan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Fauziah Hasibuan, S.Pd., M.Si., selaku Kepala Sekolah SMAN 13 Medan dan Ibu Eva Damayanti Harahap, S.Pd., selaku Guru Biologi SMAN 13 Medan yang telah memberikan banyak bantuan dan keluangan waktu selama penulis melangsungkan penelitian di SMAN 13 Medan.

Teristimewa, terima kasih kepada kedua orang tuaku Ayahanda Alm. Drs. Jamaluddin dan Ibunda Almh. Nur Astuti untuk kasih sayang dan do'anya selama di dunia. Teristimewa, terima kasih untuk saudaraku Zul Firmansyah, S.T., Ridhani Agustia, S.Tp., Rizki Novia Rahmi, S.Pi., Adiba Aprilia Jasti, S.T., yang selalu memberikan do'a, bantuan, dan dorongan semangat dari kecil hingga sekarang. Teristimewa, terima kasih kepada sahabatku Radika, Asmaul Husna, Viviana Pasaribu, Ruth Manullang, Rahmat Hia, Khalishatun Zahra, Dita Aryani, Putri Maghfirah, Adinda Sinta, BDB 19, serta seluruh teman-teman yang selalu memberikan semangat dalam berjuang bersama menjalani masa perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Teristimewa, terima kasih kepada tempatku belajar, LP2IM yang telah banyak memberikan ilmu serta pelajaran kehidupan, terkhusus teman-teman seperjuanganku di Departemen PSDM. *Last but not least, Rena. You've has been trough some really rocky times few years. You're doing the best as you can. Keep cheer up, Ren. I hang in there.*

Penulis menyadari bahwa dalam penyelesaian skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun begitu penulis harapkan untuk perbaikan di masa yang akan datang. Akhir kata, semoga apa yang penulis tuangkan dalam skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk dunia pendidikan.

Medan, 18 Juli 2023

Penulis,



Rena Firda Jasti